

SOUVENIRS GÉNÉRATION BABYBOOMER

Qui se rappelle ce temps
où l'on s'habillait avec ce que nos parents pouvaient se permettre,
sans marques à afficher, sans comparaison permanente.

On mangeait ce qui était posé sur la table,
sans négociation, sans caprice, sans écran à côté de l'assiette.

On n'avait pas beaucoup,
mais on avait l'essentiel.

Des repas partagés.

Des rires simples.

Des règles claires.

Les jouets duraient des années,
les vêtements passaient d'un enfant à l'autre,
et un goûter suffisait à faire une fête.

On apprenait la patience,
la gratitude,
et le respect sans qu'on ait besoin de longs discours.

C'était une époque où le temps semblait moins pressé,
où les saisons avaient un goût,
où les souvenirs se construisaient sans photos,
juste gravés dans la mémoire.

Une époque plus simple,
plus vraie,
où l'on manquait de tout sauf de l'essentiel.